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Свободная цена

У истоков создания налого�
вой службы в Савинском рай�
оне стояла Л.А. СЕДУНИНА.
Она также была первым руко�
водителем налоговой инспек�
ции по Савинскому району. Мы
попросили Лидию Александ�
ровну вспомнить, как все начи�
налось,  и поделиться впечат�
лениями о юбилейном торже�
ственном мероприятии.

– На мероприятии присут�
ствовали и поздравляли со�
бравшихся в зале с професси�
ональным праздником губер�
натор Ивановской области
П.А. Коньков, председатель
Ивановской областной Думы
В.В. Смирнов. Это уже свиде�
тельствует о высоком автори�
тете работников налоговой
службы, признании их заслуг
перед государством и обще�
ством.

– Лидия Александровна, а
до 1990 года, до создания
налоговой инспекции как
осуществлялась эта дея�
тельность?

– Все функции по налогооб�
ложению, сбору налогов, кон�
трольно�ревизионную дея�
тельность осуществляли фи�
нансовые органы, инспекция
госдоходов. Впоследствии на
этой базе и была создана на�
логовая инспекция.

Конечно, непростым был
путь становления налоговых
органов, однако создавались
они не на пустом месте, осно�
ва закладывались ранее. А во�
обще, история исчисляется
веками.

Нелегко нам было в начале
пути еще и потому, что как раз
на 90�е годы приходятся ко�
ренные изменения в экономи�

21 ноября – День работника налоговых органов

Согласно нашему уставу, на благо
всем, стране на славуМожно считать, что у налоговой служ


бы два знаменательных дня в году:
1 июля – день создания налоговых орга

нов и 21 ноября – официально утвержденный профессиональный праздник, День работника нало

говых органов. В этом году налоговая служба отмечает свой 25
летний юбилей. Этой дате было
посвящено торжественное мероприятие, проходившее в здании филармонии города Иванова.

ке и политической жизни стра�
ны в целом. Это было время,
когда проходил процесс при�
ватизации, создавались усло�
вия для свободной рыночной
экономики и конкуренции, по�
являлись различные формы
собственности.

Значение налоговой службы
трудно переоценить. Ведь со�
бираемые налоги являются
главным источником форми�
рования бюджетов как мест�
ных, так и региональных, феде�
рального. А от наполняемости
бюджетов зависит и дополни�
тельная возможность повыше�
ния зарплат бюджетников,
пенсий, пособий, развития
сельского хозяйства и многое
другое.

– С кем вы начинали, кто
вместе с вами стоял у исто�

ков создания налоговой
службы в районе?

– Основной костяк работни�
ков перешел из финансового
отдела. Но осуществление глу�
боких преобразований в жиз�
ни потребовало также корен�
ной перестройки в работе с
кадрами, их подборе, расста�
новке, учебе. Наряду с опытны�
ми финансистами Л.В. Коз

ловой, И.В. Панковой, Е.Л.
Масловой, И.Б. Гришиной,
Е.В. Липкиной работали мо�
лодые сотрудники: В.А. Ново

жилов, Д.И. Радаев, О.И.
Латыпова, Л.Н. Земскова,
Е.А. Зырянов.

Следует отметить, что все
вопросы мы решали коллек�
тивно, советовались, обсужда�
ли. И постоянно учились, повы�
шали свою квалификацию,

стремились находить во всех
вопросах взаимопонимание
не только друг с другом, но и с
налогоплательщиками.

Для более полного познания
новых форм хозяйствования
по инициативе налоговой инс�
пекции был создан клуб «Пред�
приниматель» при централь�
ной библиотеке. Так мы учи�
лись сами и повышали налого�
вую грамотность налогопла�
тельщиков.

И в заключение поздрав�
ляю с профессиональным
праздником всех коллег, ве�
теранов налоговой службы,
финансистов. Желаю семей�
ного благополучия, доброго
здоровья и счастья на жиз�
ненном пути.

Беседу вел
Ю. ИВАНОВ

Основными темами обсуждения партийцев стало пред�
стоящее в 2016 году предварительное голосование по
отбору кандидатов в депутаты Госдумы от партии, а так�
же изменения в антикоррупционном законодательстве,
распространившие запрет на иностранные счета и акти�
вы на представителей региональной и местной власти.

В первой половине дня  прошли дискуссии на восьми
площадках с участием федеральных уполномоченных
«Единой России» на предварительном голосовании.

После перерыва перед партийцами выступил секретарь
партии С.И. Неверов.  Затем на пленарном заседании
форума вместе с известными политологами страны об�
суждался вопрос о политической обстановке в России.
Завершился форум выступлением председателя партии
«Единая Россия», премьер�министра РФ Д.А. Медведе

ва. Выступая перед единомышленниками, он отметил:
«Никто из  политических партий раньше не допускал по�
сторонних к этому процессу. Никто. Но «Единая Россия»
решила положиться в этом вопросе именно на мнение
своих избирателей. Убежден, что такой  подход открыва�
ет перед гражданскими активистами уникальную возмож�
ность – не просто наблюдать за тем, как работает поли�
тическая система, а участвовать в создании этой полити�
ческой системы».

 Партийный форум

 Д.А. Медведев: «О «Единой России» судят именно по вашим делам и по вашим
достижениям либо – время от времени – просчетам»

 В Москве впервые прошел форум местных
отделений  партии «Единая Россия». Участие
в мероприятии приняли все секретари мест

ных отделений партии России – более 2,7 ты

сячи человек. Наш район на форуме представ

ляла секретарь Савинского местного отделе

ния партии Г.С. Коровкина.

Премьер министр  определил и  главную задачу для кан�
дидатов: «Участие в дебатах обязательно для всех канди�
датов, претенденты должны доказать людям, что они до�
стойны их поддержки, ответить на любые, даже самые ка�
верзные вопросы, четко обозначить и обосновать свою
позицию».

 По словам секретаря Савинского местного отделения
партии Г.С. Коровкиной: «Такое масштабное меропри�
ятие с участием всех секретарей местных отделений про�
шло впервые. Для нас это огромная возможность услы�
шать напрямую всю необходимую информацию о пред�
стоящем предварительном голосовании,  пообщаться
между собой, задать интересующие  вопросы. Форум не
только определил цели и задачи для местных отделений,
но и эмоционально «зарядил» на серьезную работу. До 25
декабря на местах мы должны обсудить «Положение о
порядке проведения Общефедерального предваритель�
ного партийного голосования по определению кандида�
тур для последующего выдвижения кандидатами в депу�
таты Государственной Думы Федерального Собрания РФ
седьмого созыва» и внести свои предложения. Уверена,
что предварительное голосование позволит успешно про�
вести избирательную кампанию».

Соб. инф.

Г.С. Коровкина (четвертая справа) на партийном
форуме в Москве

Л.А. Седунина (крайняя справа) с коллективом налоговой службы
(фото  конца 90�х  годов)

Обращаясь к членам Обще�
ственной палаты, глава региона
отметил: «Ваше мнение звучит
при выработке и принятии ре�
шений органами власти, на об�
щественных и публичных слуша�
ниях, нулевых чтениях важней�
ших законопроектов. Обще�
ственная палата обеспечивает
прямое участие граждан в реше�
нии актуальных социально�эко�
номических вопросов, продви�
гает гражданские инициативы.
Во многом именно благодаря
вам произошло формирование
культуры общественной дискус�
сии». Павел Коньков также под�
черкнул, что Общественная па�
лата четвертого состава задала
высокую планку для тех, кто бу�
дет избран в следующий созыв,
и выразил уверенность в том,
что многие начинания найдут
продолжение в дальнейшей ра�
боте этого института гражданс�
кого общества. «Надеюсь, что
работа в рамках Общественной
палаты дала вам хороший опыт,
применение которому вы найде�
те в дальнейшей профессио�
нальной и гражданской деятель�
ности»,  –  добавил Павел Конь�
ков.

Глава региона вручил самым
активным общественникам
Почетные грамоты и Благо�

Общественная палата четвертого
состава подвела  итоги
трехлетней работы

Общественная палата Ивановской области чет

вертого состава собралась на итоговое пленар

ное заседание. В мероприятии помимо обще

ственников приняли участие губернатор Павел
Коньков, председатель Ивоблдумы Виктор Смир

нов, главный федеральный инспектор по Иванов

ской области Валерий Можжухин, зампред обла

стного правительства Виталий Ильюшкин.

дарственные письма губерна�
тора Ивановской области. В
этот день члены Обществен�
ной палаты отмечены награ�
дами Ивановской областной
Думы, главного федерально�
го инспектора по Ивановской
области, грамотами депутата
Государственной Думы ФС
РФ, а также благодарностя�
ми Общественной палаты
России.

Об итогах работы Обществен�
ной палаты Ивановской облас�
ти четвертого состава рассказа�
ла председатель ОП Юлия Пор�
тнова. Она отметила, что основ�
ными направлениями работы
стали общественный контроль в
различных сферах и создание
ресурсного центра для неком�
мерческих организаций. Пред�
седатель также сообщила, что
членам ОП следующего состава
предстоит довести до логичес�
кого завершения работу по при�
нятию регионального закона об
основах общественного контро�
ля. «Этот закон позволит сфор�
мулировать принципы деятель�
ности, формы работы для всех
структур, которые будут уча�
ствовать в общественном конт�
роле, и организовать их работу
в дальнейшем», –   подчеркнула
Юлия Портнова.


